



# Un lundi à Saint Jacques de Compostelle

publié le 04/04/2016

## Descriptif :

Ce lundi à St Jacques, entre formation professionnelle et vieille ville...

Au départ du CPI dos Dices ce matin, pluie froide mais retrouvailles du groupe pour aller jusqu'à St Jacques en compagnie des élèves de 4° de ESO.

Au programme : deux visites de centres de Formation professionnelle. Le Politécnico, avec ses ateliers mécanique, menuiserie, électricité, Chimie... beaucoup de bruit dans ce bâtiment en béton à l'entrée de la ville. Une offre de formation complète et un accueil chaleureux, même des français peuvent y étudier, l'établissement ne demande qu'à s'ouvrir aux programmes Erasmus. Nous en repartons avec un petit sac souvenir contenant stylos, plaquettes et clef USB. Puis le contraste avec l'Ecole d'Arts dans une bâtisse historique de granit, où on forme aux métiers de la mode, de la joaillerie, de la photographie, de l'architecture éphémère et du design d'objets. Les étudiants et professeurs nous ont reçus avec beaucoup d'attention. Photos dans le porte folio

Cependant la faim gagnait les estomacs et la patience a été mise à rude épreuve pour certains...

Sur les coups de 14:00 (rythme espagnol oblige) ce fut la pause-déjeuner dans un fast food ou en profitant d'un pique nique au soleil, la météo s'est montrée clémente lors de la visite de la ville et de la cathédrale (photos à venir car problème d'adaptateur de carte SD). Le retour dans les temps s'est effectué sans soucis afin que chacun rentre dans sa famille d'accueil.

## Portfolio

